

豊中だより

(令和3年6月25日発行)
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～笑顔と感動のあふれる学校 豊郷中～

※カラー版はホームページに掲載しています

3学年 東北方面への修学旅行！

3学年は6月14日(月)～16日(水)にかけて、東北方面への修学旅行に行っていました。初日は、福島県のクラス別活動でした。大内宿から果樹園を巡るコースや会津若松市内の班別行動を行うコース、あぶくま洞・アクアマリン福島を巡るコースなどでした。



2日目は宮城県松島の班別活動でした。全員で松島遊覧船に乗り松島湾一周島巡りをした後、班別活動を行いました。その後南三陸に向かい、語り部さんと被災地を見学しながら、震災学習を行いました。



3日目は、岩手県平泉町の中尊寺、毛越寺を見学し帰途につきました。



7月の主な行事予定

6月28日(月)～7月2日(金) 2学年宮っ子チャレンジウィーク	
1日(木)～2日(金) 3年教育相談	9日(金) 特別日課3時間授業 宇河総体
3日(土) 県春季水泳大会	12日(月) 専門委員会
5日(月) 水曜日課 部活動なし	15日(木) 金曜日課 1学年保護者会
6日(火) 木曜日課 3年実力テスト	20日(火) 全校集会 夏休み前最終登校日
7日(水) 金曜日課 部活可	8月26日(木) 夏休み明け授業開始
8日(木) 火曜日課 宇河総体開始	4時間授業給食あり

2学年「宮っ子チャレンジウィーク」

6月28日から2年生が社会体験学習「宮っ子チャレンジウィーク」がスタートします。昨年度は残念ながら実施できませんでしたが、今年度は1日当たりの活動時間を短縮して実施いたします。

働くことや地域の方々との触れ合いを通して、社会に貢献できる態度やマナーを身に付け、進路等についても考える学習機会にしたいと考えています。地域でも活動の様子をご覧になることもあるかと思いますが、温かい目で見守ってくださるようよろしくお願いいたします。

スローガン

「つかみ取れ 希望あふれる 私の未来」2年5組小泉妃菜さん 2年5組 塩田星瑠さん



2学年がジュニア救命士に

6月16日(水)1校時～3校時、2年生の保健体育の授業で、宇都宮市中央消防署職員を講師に、応急手当講習会が行われました。

消防署職員の実演を通して、心臓マッサージの仕方やAEDの使用方法を教えていただきました。二人一組で練習し、最後に代表の生徒が練習の成果を発揮し実演しました。生徒たちは、命の大切さや命を救う勇気と方法を学ぶことができました。



帝京大学との連携

帝京大の学生が本校の部活動の時間に、大学の先生と一緒に来校し「スポーツ現場実習」を行っています。毎週月曜日に、大学の授業の一つとして、学生が運動部活動中の生徒の体のケアについてのアドバイスやテーピングなどの手伝いをしてくれます。初日となった21日(月)には、体育館の部活動を中心にどんなことができるか紹介してくれました。



豊中生の行動が感動を与えています

地域の方からうれしい手紙や電話、メールが届いています。

横山町や下川俣にお住まいの方からは「登下校中のさわやかなあいさつに感動しました。」「さわやかなあいさつに、元気をいただいています。」と丁寧にご連絡をいただきました。また、3年生が修学旅行で訪れた飲食店からは、「食事を終えたテーブルにメッセージと折り鶴がそっと置かれており、読み終わると涙が出てしまいこちらが『ありがとう』という気持ちでいっぱいになりました。」と学校あてにメールがありました。読んでいると感動してメールを読んでいる私の涙腺も緩んでしまうほどでした。

日頃のご家庭でのご指導や学校生活などを通して、心もしっかり育てていることにうれしく感じました。これからも、「笑顔と感動があふれる学校」を目指したいと強く思いました。



GIGAスクール構想の推進について

今週は、2回目のタブレット持ち帰りを行いました。2回目はオフラインでの課題と接続テストを実施いたしました。夏休み前にもう一度持ち帰りを行い、家庭での接続を確認してまいります。その都度、ホームページにも様子等をアップしてまいりますので、あわせてご確認ください。